

## Excellents résultats pour le Bloc de Gauche aux élections municipales

Écrit par Ataulfo Riera  
Mardi, 11 Octobre 2005 01:00 -

---

Les résultats des élections municipales au Portugal, qui se sont tenues ce dimanche 9 octobre, ne sont pas encore complets. Malgré tout, il est clair que le PS (parti au pouvoir) y a connu une déroute électorale fracassante qui constitue une véritable sanction envers sa politique gouvernementale. Le PSD, parti de droite et le Parti communiste se sont renforcés et le Bloc de Gauche (BE) a connu une croissance électorale très significative par rapport aux dernières élections municipales de 2001.

Le Bloc de Gauche a maintenu sa majorité absolue dans la municipalité de Salvaterra de Magos. En tout, aux différents niveaux municipaux, le Bloc obtient 350 élus dans tout le pays, que ce soit dans les grandes zones urbaines telles que Lisbonne ou Porto, ou dans des districts ruraux très peuplés tels que Santarém, Setúbal, Braga, Algarve, Madeira, Aveiro, Coimbra et des zones de l'intérieur du pays comme Bragança.

Les votes en faveur du Bloc - en attendant les résultats définitifs - révèlent une croissance significative : 96.199 voix pour les Chambres municipales et 135.676 voix pour les assemblées municipales, soit trois fois plus de votes que lors des élections aux mêmes niveaux de 2001 et une consolidation des votes obtenus aux dernières élections législatives.

Le Bloc obtient une grande victoire à Lisbonne, avec l'élection de Sá Fernandes, mais a connu un échec à Porto avec la non élection de Teixeira Lopes. Malgré tout, dans les deux cas, les résultats obtenus dans ces deux principales villes du pays sont supérieurs à ceux des récentes élections législatives.

Par ailleurs, le Bloc de Gauche a désigné son candidat pour les élections présidentielles de janvier 2006 ; il s'agit de notre camarade Francisco Louçà (membre de la Plateforme socialiste révolutionnaire, section portugaise de la IVe Internationale), 48 ans, économiste et élu député du Bloc depuis 1999.